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ATA 006/2020 

REUNIÃO DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO DE VIDEIRA – CODEVI 

No dia dezesseis de dezembro de dois mil e vinte, com início às dezoito horas, através de 

webconferência, realizou-se a reunião do Conselho de Desenvolvimento Videira – CODEVI, 

participando os membros representantes da Associação Comercial, Industrial e Agrícola 

de Videira – ACIAV, titulares Srs. Rubens Reichert e Vilson Giazzoni. Câmara dos 

Dirigentes Lojistas – CDL, suplente Sra. Ivonete Zani. Associação Regional dos 

Engenheiros e Arquitetos de Videira – AREAVID, os titulares Srs. Amauri Forlin e 

Cleiton Rigo. Representante das Instituições de Ensino Superior sediada no Município, 

Universidade do Oeste de Santa Catarina – UNOESC, titular Sr. Ildo Fabris e suplente Sr. 

Gilson Luiz Leidens. Ordem dos Advogados do Brasil - OAB, titular Sr. Adriano Pelissaro 

Rezzadori. Representante da VISAN Sra. Débora Peliser. Representantes do Executivo 

Municipal titulares Srs. Dorival Carlos Borga, Gentil Gaedke e Vitor Beal Partyka. 

Suplentes Sra. Ivanice Angela Peccin e Sr. Luiz Felipe Zanella. Membro do Comitê 

Estratégico Srs. Mário Faccin e Silvio Luiz de Costa. O Presidente Interino do Conselho, Sr. 

Vilson Giazzoni deu início a reunião saudando todos os membros participantes seguindo com 

a ordem do dia. Item 01 – Aprovação da Ata da última reunião ordinária realizada em 

16/09/2020 encaminhada por e-mail, o Presidente Interino submeteu a apreciação da plenária 

a qual foi aprovada por unanimidade; Item 02 – Evento Candidatos a Prefeito de Videira 

evento realizado em 30/10/2020 o Presidente Interino, Vilson Giazzoni, falou sobre a 

expressão da participação dos conselheiros naquele momento bem como os feitos do 

Conselho no decorrer do ano de dois mil e vinte.  Sr. Rubens Reichert falou sobre a 

importância do envolvimento do Conselho e os ganhos para Videira e os videirenses. Item 

03 - Visão Geral situação COVID-19 em Videira a Secretária da Saúde, Ivanice Angela 

Peccin, falou sobre o momento que o município está passando em relação a pandemia do 

Covid-19, a preocupação com o isolamento feito adequadamente no período das festas de 

final de ano. O protocolo foi revisto e um novo medicamento foi incluído. Percebe-se ainda 
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que o uso da invermectina como preventivo é positivo. Menciona ainda o fato de sua equipe 

ter ido buscar conhecimento, ter uma relação de parceria com médicos dos Hospitais Santa 

Maria e Divino Salvador. A faixa etária dos contaminados tem sido acima dos quarenta anos 

e são infectados por meio de visitas recebidas. O Conselheiro Silvio de Costa parabenizou o 

trabalho que vem sendo realizado e enfatiza a continuidade das campanhas de 

conscientização. O Presidente do Conselho, Prefeito Dorival Carlos Borga, informa que 

Videira está sendo procurado por munícipes de outras cidades por sentir que o atendimento 

do município é de primazia. O Conselheiro Mario Faccin, comparou o atendimento da 

Secretaria da Saúde de Videira com o atendimento em outros municípios ressaltando a 

qualidade oferecida em nosso município. Item 04 e 05 - Visão do Prefeito Reeleito sobre 

os desafios da próxima gestão e Situação econômica do Município de Videira , O Prefeito 

reeleito, Sr. Dorival Carlos Borga, foi parabenizado pelo Presidente Interino Vilson Giazzoni 

e os demais membros do Conselho. Após agradecer os cumprimentos, informa sobre a 

diplomação que ocorreu na tarde de hoje, dezesseis de dezembro de dois mil e vinte. Falou 

sobre os excelentes resultados na geração de empregos e a expectativa para o próximo ano. 

Fazendo um comparativo em relação ao número de empregos gerados nestes quatro anos de 

mandato serem o equivalente ao número de empregados da BRF em Videira, "colocou-se 

uma BRF dentro de Videira". Em relação a pandemia enfrentada explanou sobre o quanto 

prejudicou o município, porém, que mesmo com os prejuízos gerados, o número de empregos 

cresceu. O atendimento da Secretaria da Saúde ser referência para muitos municípios, devido 

a estrutura física e de profissionais que foi disponibilizada. O Conselheiro Silvio de Costa, 

questionou sobre a modificação do trânsito e se será implementado logo, ao que o Prefeito 

Sr. Dorival Carlos Borga informou que a revitalização da praça iniciou porque faz parte da 

reestruturação. Agora foi dado início ao antigo Terminal Urbano. Existe algumas obras macro 

e outras micro. Previsão que até março esteja com as alterações implantadas, mas vai 

depender do andamento das outras obras. O Presidente Interino Sr. Vilson Giazzoni falou 

sobre a visão que os munícipes têm da VISAN, sendo que pelo que percebe muitas pessoas 

se posicionaram favoráveis, mencionando que este foi um grande feito da administração. 

Questionando sobre os contratos com a prestadora de serviço Atlantis. Para responder o 

Secretário de Administração e Fazenda Sr. Gentil Gaedke, que os contratos são mais 
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vantajosos para o município tanto em relação a qualidade dos serviços quanto ao valor pago. 

Como a equipe é contratada por serviços prestados e não por hora, cada conserto 

independente do tempo gasto ou das peças utilizadas, é pago o mesmo valor. Quanto ao 

contrato, a Atlantis foi a empresa que foi contratada primeiramente, bem como foi aberta o 

processo de licitação onde a mesma participou e ganhou novamente e cumprirá o contrato 

até o vencimento. A  Engenheira Sanitarista e Ambiental Débora Peliser, informou que os 

serviços da Atlantis são prestados vinte e quatro horas por dia, estando inclusos os finais de 

semana e feriados. Como a empresa é contratada por licitação, dependendo do conserto 

necessário disponibiliza os profissionais adequados para tal. Quando a equipe é própria se 

tem dificuldade com relação as horas trabalhadas, o número de profissionais que 

dificultariam o andamento dos serviços noturnos, por exemplo. O Prefeito Dorival Carlos 

Borga, menciona que a VISAN possui dois contratos, um de mobilização e outro de serviço. 

Normalmente são feitos uma média de mil a mil e poucos metros de troca durante o mês. No 

ano de dois mil e vinte e um serão trocados mais quatro mil hidrômetros vencidos, alguns 

com mais de vinte anos. Enfatiza que a contratação de uma empresa prestadora de serviços, 

sendo que os pagamentos são efetuados por conserto e não por horas, gerando uma economia 

significativa para o município. Item 06 - Recondução do Presidente do CODEVI, o 

Presidente do Conselho, Prefeito Dorival Carlos Borga, agradece a condução dos trabalhos 

pelo Vice Presidente Sr. Vilson Giazzoni, como Presidente Interino durante o processo 

eleitoral, ocorrendo desta forma sua recondução a presidência. Item 07 - Planejamento 

2021, começar o ano pensando sobre a eleição da nova mesa diretora do CODEVI. 

Retomando as atividades em dois mil e vinte e um, será feita a eleição. Sessenta dias antes 

dias antes das eleições, em janeiro do ano referido, será divulgado o edital, para que no mês 

de março ocorra a eleição já com as chapas definidas, conforme prevê o regimento interno 

do CODEVI. Item 08 - Agenda do CODEVI 2021, Próxima reunião acontecerá no dia onze 

de fevereiro de dois mil e vinte e um. Foi apresentado um cronograma das reuniões do ano 

referido. Janeiro não teremos reunião. Nos demais meses, as reuniões seguem 

preferencialmente nas segundas quintas-feiras do mês. Nada mais havendo a se tratar, o 

Presidente, Prefeito Dorival Carlos Borga, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 

a presente reunião, esta Ata foi lavrada por mim, Sandra Goreti de Lara, que após lida e 
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aprovada, será assinada por todos os presentes. 

 

 

 


